

Lentilles moins chères, c'est aussi



E
E.M.
E.P.
E.C.

lentilles
moinscheres.com

RECEVOIR DE LA DOCUMENTATION
GRATUITEMENT



Les Echos



LES ECHOS BOURSE BILANS GRATUITS ENTREPRENEUR

ARCHIVES PAR GILLES COVILLE UN MORIBOND VIGOUREUX

Nouvelle recherche

Vos résultats

RELANCER UNE RECHERCHE SUR CES THÈMES

CHANGES
ZONE EURO
VALERIE GASTALDY

CHANGES

ENTREPRISES ET MARCHES • COURT TERME

Par gilles coville Un moribond vigoureux

Les Echos n° 21047 du 27 Octobre 2011 • page 17

Jamais une puissance traversant une crise aussi grave que celle de la zone euro n'eut une monnaie d'apparence aussi solide. Pendant que les dirigeants européens se dirigeaient dans la confusion vers le sommet de la dernière chance, la parité euro-dollar a regagné près de 6 % sur son point bas le plus récent, touché le 4 octobre, et elle s'approchait à nouveau de 1,40 dollar. L'Euro Index, qui prend en compte un panier de monnaies, était lui aussi orienté à la hausse depuis trois semaines. Sur un an comme depuis le début de l'année, le pouvoir d'achat de la monnaie unique, pour payer du pétrole ou des produits made in BRIC, s'est apprécié. Les évolutions de change sont certes à relativiser plus que celles de tout autre marché. La résilience de l'euro reflète en partie un accès de défiance vis-à-vis des monnaies des pays émergents non producteurs de matières premières, qui a elle-même pesé sur le dollar.

Les interventions des banques centrales suisses ou japonaises pour faire baisser leur propre devise ont eu aussi leur impact. C'est en tout cas la seconde fois en quelques mois - la précédente remonte à août, qui a fini sur un euro à 1,45 dollar - qu'une poussée d'aversion aux risques se traduit par des arbitrages favorables à la monnaie européenne au lieu de bénéficier au billet vert. Rien ne dit que la tendance soit durable. Les marchés ont pu acheter les rumeurs de « solutions » précédant le sommet pour mieux vendre, dès ce jeudi, les décisions officielles, tant celles-ci ressortent controversées, complexes, longues à mettre en oeuvre. De quoi réaliser qu'à tout prendre les Etats-Unis se portent, marginalement, mieux que l'Europe. Valérie Gastaldy, du bureau d'études Day By Day, estime que 1,41 dollar constitue une résistance majeure, susceptible de renvoyer l'euro vers son support à 1,33. Pour ceux qui rêvent de sa dévaluation, il serait à ce niveau encore bien trop vigoureux.

ARTICLES SIMILAIRES

Articles similaires

Dans le pot au noir des marchés

Article du 06/01/2012 • Blogs • 390 mots • pertinence : 89 %

Techniquement, l'euro est paré pour repartir vers des sommets

Article du 06/04/2010 • Archives Les Echos • 423 mots • pertinence : 89 %

De deux à trois mois de consolidation pour les marchés

Article du 19/05/2009 • Archives Les Echos • 582 mots • pertinence : 88 %

Le CAC 40 en panne de relais de croissance

Article du 30/12/2009 • Archives Les Echos • 681 mots • pertinence : 88 %

Euro, actions : la pression baissière toujours présente

Article du 01/02/2010 • Archives Les Echos • 770 mots • pertinence : 88 %

PLAN DU SITE

ECONOMIE ET POLITIQUE

Economie France
Politique
Régions
Monde
Presse étrangère
Infos générales
Quiz actualité
Diaporama
Dossiers

ENTREPRISES ET SECTEURS

Sociétés citées
Air Défense
Auto Transport
Energie/Environnement
Tech-Médias
Services Distribution
Finance Marchés
Grande consommation
Industrie lourde

BOURSE

Espace perso
Paris
Analyse de la séance
Analyses et conseils
Palmarès financiers
Places étrangères
Matières premières
Chiffres clés
Sicav - FCP
Recherche valeur

MANAGEMENT

Le carnet
Recruter
Former
Motiver
Diriger
Coaching
Stratégies
La question du dirigeant PWC

LES ECHOS ENTREPRENEUR

L'actualité
Portraits
Tendances
Modèles gratuits
Annuaire des experts
Librairie

BILANS GRATUITS

ENTREPRENDRE EN FRANCHISE

FINANCES PERSO

Immobilier
Retraite
Impôts
Banque
Les Guides patrimoine
Calculateurs
Comparateurs

OPINIONS

Editoriaux
Favilla
Le Cercle Les Echos
Analyses de la rédaction
Chroniques
Blogs
En Vue
Le Crible
Point de vue

CULTURE LOISIRS

Les Echos Voyage
Les sorties
Livres
Les Echos Wine Club
Série Limitée



Investir
Enjeux-Les Echos
Capital Finance
Salon des Entrepreneurs
Les Echos de la Franchise
L'Institut Les Echos

Connaissance des Arts
La Fugue
Conférences
Série limitée
Les Echos Débats
LeCrible.fr

Radio Classique
Les Echos Formation
Les Echos Voyage
Bilansgratuits
Eurostaf
Publicité

Rediffusion
C.G.U. / C.G.V.
Prestataires
Charte éthique Les Echos
Aide
Tous droits réservés - Les Echos 2012

Conformément à la loi Informatique et Liberté n° 78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés, nous nous engageons à informer les personnes qui fournissent des données nominatives sur notre site de leurs droits, notamment de leur droit d'accès et de rectification sur ces données nominatives. Nous nous engageons à prendre toutes précautions afin de préserver la sécurité de ces informations et notamment empêcher qu'elles ne soient déformées, endommagées ou communiquées à des tiers.